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JEMBER- Bupati Jember Hendy Siswanto meminta supaya rekan-rekan untuk
mempercepat pengerjaan renovasi Alun-alun Jember, beliau juga mengecek
progres pembangunan Alun-alun Jember dengan memberikan sejumlah arahan
nya, Selasa 23 Juli 2024. Selain itu beliau meminta agar tetap selalu menjaga
kerapian supaya tidak mengganggu lalu lintas pusat kota.



Alasan Bupati Jember Hendy Siswanto meminta agar proses pembangunan Alun-
alun dipercepat karena ia memprediksi akan terjadi keterlambatan jika
pekerjaanya tidak segera ditambah. Dengan anggaran dana senilai Rp. 17,4
Miliar Bupati Hendy menilai proses renovasi Alun-alun itu berjalan dengan
semestinya dan perkembangan pekerjaan nya pun tampak ada kemajuan.

Apalagi sebentar lagi pada awal Agustus 2024 akan digelar Jember Fashion
Carnaval, Bupati Hendy mengingatkan akan sedikit banyak menghambat proses
pergerakan renovasi ini. “sebelum itu, saya meminta agar keperluan yang akan
dibutuhkan selama 3x24 jam agar segera dipersiapkan, supaya tidak sampai
menganggu jalannya acara JFC ini, selain itu kebutuhan pembangunan juga tidak
terganggu, contoh nya kebutuhan material dalam waktu 3 hari itu sudah
ditampung di area Alun-alun dulu, sehingga tidak sampai ada kendaraan yang
keluar masuk dari Alun-alun selama acara JFC berlangsung nanti nya.”
Ungkapnya.



Selain itu, Kepala Dinas Cipta Karya Jember, Rahman Anda menyampaikan
bahwa dalam progres renovasi Alun-alun Jember sampai saat ini sudah
mencapai 16 persen. Dan beliau akan selalu menindaklanjuti sejumlah arahan
dan masukan dari Bupati Hendy.

Dan soal penambahan pekerja kemungkinan besar akan ditambah dalam waktu
dekat. Serta soal kerapihan menjelang gelaran acara JFC. “sampai saat ini
jumlah pekerja masih 40 orang, akan tetapi dalam waktu dekat akan bakal ada
penambahan sekitar 30 sampai 40 pekerja lagi,”janjinya. (bgasJember)

 


